

P R E S S E M I T T E I L U N G

Kreissparkasse in Mössingens Stadtmitte

Regionaldirektion in der Bahnhofstraße 2 ist komplett bezogen

Tübingen, 15.12.2020 – Die Kreissparkasse Tübingen hat im Herzen von Mössingen ihr neues und leistungsstarkes Beratungs- und Kundenzentrum bezogen. Alle Mitarbeitenden sind jetzt vor Ort.

Das moderne Sparkassengebäude steht zentral in der neuen Mössinger Mitte. Rund 35 Mitarbeitende haben ihre neuen Arbeitsplätze bezogen und Regionaldirektor Marc Schmid freut sich: „Endlich sind wieder alle an einem Standort!“ Auch die Kunden kommen gerne in die helle Kundenhalle mit modernem Servicezentrum oder lassen sich in den diskreten Räumen mit technisch hochwertiger Ausstattung beraten.

„Die neue Regionaldirektion ist unser Aushängeschild für den gesamten Bereich Mössingen. Mit dem Neubau optimieren wir den Service und stärken gleichzeitig die Beratung mitten in der Stadt“, sagte Dr. Christoph Gögler, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Tübingen, bei der Eröffnung. Er dankte allen am Projekt beteiligten Unternehmen für deren hervorragende Arbeit. Und fügte an: „Ich bin froh, dass wir fast zu 100 Prozent Handwerker und Firmen aus der Region beauftragen konnten.“

Alle Kompetenzen aus einer Hand an einem Ort

Rund 12 Millionen Euro investiert die Kreissparkasse in das neue Gebäude und bündelt damit alle Kompetenzen an einem Ort. Im neuen Geschäftshaus berät sie ihre Kundinnen und Kunden rund ums Girokonto, zu Geldanlagen, Altersvorsorge, Versicherungen und Baufinanzierungen bis hin zu den speziellen Themen für Gewerbetreibende. „Mössingen ist ein wichtiger Markt für uns. Wir wollen weiterhin wichtigster Ansprechpartner für alle Fragen rund ums Geld bleiben. Mit neuen Kassen- und Service-Systemen sind wir fit für die Zukunft“, erklärt Vorstandsmitglied Hans Lamparter. „Auch wenn Online-Banking und telefonische Beratung aufgrund der Corona-Pandemie deutlich zugelegt haben, wollen und schätzen unsere Kundinnen und Kunden kompetente und individuelle Beratung.“

Regionaldirektor Marc Schmid und seine rund 60 Mitarbeitenden sind Ansprechpartner für zirka 37.000 Kundinnen und Kunden in und um Mössingen. Der Regionalbereich reicht von Bästenhardt, Öschingen und Talheim über die Kommunen Bodelshausen und Offerdingen bis nach Gomaringen, Dusslingen und Nehren.

Gut für die Kunden, gut für die Stadtentwicklung

Das Gebäude, konzipiert von Architekt Wolfgang Neichel, bringt bankfachliche und städtebauliche Anforderungen hervorragend zusammen. In dem zeitgemäßen Neubau gibt es viel Platz für Beratung: zehn Räume in verschiedener Größe wurden multifunktional ausgestattet, um sie möglichst vielseitig nutzen zu können. Der Neubau ist geprägt von lichtdurchfluteten, raumhohen Fenstern, im zweiten Obergeschoss mit Balkon und Blick auf den künftigen Marktplatz mit Brunnen und Wasserspielen.

Im Erdgeschoss Richtung Marktplatz wird voraussichtlich im kommenden Sommer ein gastronomischer Betrieb einziehen und die zentrale Innenstadt beleben. Derzeit ist die Kreissparkasse mit einem Interessenten in Kontakt. Mit dem Wohn- und Geschäftshaus stellt die Kreissparkasse auch sechs Wohnungen zur Verfügung, was wichtig für eine belebte Innenstadt ist.

Für Oberbürgermeister Michael Bulander steht fest: „Die Kreissparkasse leistet mit dem Wohn- und Geschäftshaus einen wichtigen Beitrag zur Entwicklung von Mössingen. Außerdem schafft sie Wohnraum, was ebenfalls wichtig für eine lebendige Innenstadt ist.“

Landrat Joachim Walter sagte bei der Eröffnung: „Die Kreissparkasse ist ein starker Player und Partner im Kreis Tübingen sowie ein wichtiger Arbeitgeber und Ausbildungsbetrieb, Steuerzahler und Unterstützer im sozialen Bereich. Ich freue mich sehr, dass für diese besonderen Aufgaben und das Engagement der Kreissparkasse nun hier in Mössingen das neue Domizil fertiggestellt ist – nah bei den Menschen.“

Gebäude ist zeitgemäß und nachhaltig

Das 43 Meter lange Gebäude mit seinen verschiedenen, klar gegliederten Nutzungen ist ein entscheidender Entwicklungsschritt für Mössingen. Der Baggerbiss erfolgte am 7. Dezember 2017. Bis das Richtfest am 17. Oktober 2019 gefeiert werden konnte, musste die Baugrube mit Bohrpfehlen abgestützt werden, damit in die Tiefe gegraben werden konnte ohne Schaden in der Nachbarschaft zu verursachen. Beim Bauen in innerstädtischen Verhältnissen – vorne die Bahnhofstraße, hinten Wohn- und Geschäftshäuser – war wenig Platz für die Baustelleneinrichtung und es ist eng zugegangen. Dennoch verliefen die Arbeiten unfallfrei. Schon bei der Planung gab es eine gute Zusammenarbeit zwischen Stadt und Kreissparkasse.

Für das viergeschossige Gebäude sind rund 2500 Kubikmeter Beton und zirka 350 Tonnen Betonstahl verarbeitet worden. Insgesamt sind es zirka 14.000 Quadratmeter umbauter Raum. Rund 1200 Quadratmeter Fläche stehen der Kreissparkasse nun zur Verfügung. Energetisch wird das Gebäude mit Solarthermie versorgt, die auf zwei Dritteln des Daches angebracht ist.

Zurück zu den Wurzeln

Nun heißt es: Zurück zu den Wurzeln! Wo bis Mitte Februar 2018 noch das Verwaltungsgebäude der Nachkriegszeit stand, überzeugt jetzt der stadt-

bildprägende Neubau. Die Mössinger Kreissparkasse, ursprünglich eine Zweigstelle der Oberamtssparkasse Rottenburg, startete 1925 in einem Gebäude in der Falltorstraße und wurde später im Rathof betrieben. 1938 wurde sie der neuen Kreissparkasse Tübingen als Hauptzweigstelle angegliedert und kam 1950 in einem eigenen Verwaltungsgebäude in der Bahnhofstraße unter. Als zu Beginn der 1980er-Jahre ein neues Stadtzentrum beim Bahnhof geschaffen wurde, zog sie in den Neubau in der Freiherr-vom-Stein-Straße. „Heimliche“ Hauptstelle war und blieb aber die Bahnhofstraße.

Modernes und bequemes Banking

Der neue Standort bietet viele Vorteile aufgrund seiner zentralen Lage: Er ist komplett barrierefrei erreichbar. In der Kundenhalle gibt es einen bestens ausgestatteten und rund um die Uhr geöffneten SB-Bereich sowie effiziente Service-Lösungen für Bargeldgeschäfte. Die Kundentresore sind ebenfalls an 365 Tagen im Jahr rund um die Uhr zugänglich.

Alle Informationen auf einen Blick:

Öffnungszeiten

Montag bis Freitag

9 bis 12:30 Uhr

14 bis 17 Uhr

Donnerstag

9 bis 12:30 Uhr

14 bis 18 Uhr

Beratung

Montag bis Freitag

8 bis 20 Uhr nach Vereinbarung

Telefon (07071) 205-0

SB-Bereich

24 h geöffnet

- 1 Geldautomat
- 2 Cash-Recycler für Ein- und Auszahlungen
- 2 Selbstbedienungs-Terminals für Kontoauszüge und Überweisungen
- Kundentresore mit Schließfachanlage in Selbstbedienung



**Fotonachweis „Eröffnung der neuen Regionaldirektion Mössingen“:
Jürgen Meyer**

Bildunterschrift: Zur Eröffnung des Neubaus beglückwünschte Mössingens Oberbürgermeister Michael Bulander (Dritter von links) den KSK-Vorstandsvorsitzenden Dr. Christoph Gögler (rechts), KSK-Vorstandsmitglied Hans Lamparter (links) sowie KSK-Regionaldirektor Marc Schmid (Zweiter von links) in der neuen Kundenhalle.



Fotonachweis „Außenansicht Neubau“: Foto Keidel



Fotonachweis „Richtfest“: Foto Keidel



**Fotonachweis „Ehemaliges Gebäude aus den 1950er-Jahren“:
Kreissparkasse Tübingen**

Ihr Ansprechpartner

Klaus Rein
Stv. Mitglied des Vorstands und
Leiter Unternehmenssteuerung
Mühlbachäckerstraße 2
72072 Tübingen
Tel.: 07071 205-3010
Fax: 07071 205-105
E-Mail: klaus.rein@ksk-tuebingen.de

Über die Kreissparkasse Tübingen

Die Kreissparkasse Tübingen ist das größte Kreditinstitut im Landkreis Tübingen. In 37 Geschäftsstellen berät das öffentlich-rechtliche Kreditinstitut seine Kunden in allen Fragen rund ums Geld. Außerdem betreibt es an 23 Standorten Selbstbedienungsstellen. Die Kreissparkasse Tübingen verzeichnete mit ihren 870 Mitarbeitenden im Jahr 2019 eine Bilanzsumme von 5,469 Milliarden Euro. Durch vielfältige Initiativen übernimmt sie gesellschaftliche Verantwortung in den Bereichen Soziales, Sport, Bildung und Kultur für die Region.

Weitere Informationen finden Sie auf www.ksk-tuebingen.de